
 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU D’UNE RENCONTRE DE LA TABLE GIRT MRC DE LA VALLÉE-DE-L'OR, 

TENUE LE MARDI 12 AVRIL 2016, À 9 H, 

À LA SALLE DU CONSEIL DES MAIRES, 42, PLACE HAMMOND, VAL-D’OR 
 

Membres présents 
 

 Doris St-Pierre 
Action boréale de l’Abitibi-Témiscamingue (ABAT) 

 Henri Jacob 

  Luc Dubois Association Chasse & Pêche de Val-d’Or 

 Gilles Grandmaison 
Association des Trappeurs du Nord-Ouest de Senneterre 

Club de motoneige Lions de Senneterre 

 Claude Caron Association des Trappeurs du Nord-Ouest de Senneterre 

 Yvan Béland* 
Association régionale des Pourvoyeurs de l’Abitibi-Témiscamingue 

  Ghyslaine Dessureault 

 Vacant Comité Forêt de Kitcisakik 

 Louis-Michel Dubé 
Conseil des Atikamekw d’Opitciwan 

 Yvon Racine 

  Clémentine Cornille Conseil régional en environnement (CREAT) 

  Nathalie Dallaire Eacom 

 Jacques Cormier 
Fédération québécoise de la Faune 

Association Chasse & Pêche de Val-d’Or 

 Pascal Houle Agent de liaison FQCQ 

  Mario Sylvain 
MRC de La Vallée-de-l’Or 

  Jacinthe Pothier 

 Poste vacant MERN 

  Stéphanie Racicot 

MFFP – UG 83 (Val-d’Or)  Dominique Lévesque 

 Manon Gilbert 

 Gilles Fournier 
MFFP – UG 84 (Mégiscane) et 86 sud 

  Valérie Pellerin 

 Claude Lebel Norbord 

 Francis Perreault 
Produits forestiers Résolu 

  Julie Fillion 

  Marcel Leblanc Regroupement des locataires de terres publiques (RLTP) 

 Johanne Vienneau Réserve faunique La Vérendrye 

 Olivier Pitre SESAT 

  Kimberly Côté OBVAJ 

 Patrick Garneau 
Tembec 

  Gabriel Ricard 

  Carol-Anne Langlois 
Ville de Senneterre 

  Marcel Marcotte  

 Jean-Maurice Matte Ville de Senneterre et MRC de La Vallée-de-l’Or 

  Laurence Dupuis MRC d’Abitibi 

 Andrée-Anne Dupuis  Ville de Rouyn-Noranda 
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Ouverture de la séance à 9 h 04 

 

1. Mot de bienvenue (tour de table) 

Présentation des nouveaux membres 

 

Nathalie Dallaire est présentée officiellement comme la nouvelle représentante de Eacom.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

1. Mot de bienvenue  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du compte rendu du 9 février 2016 

4. PAFIO/PAFIT MRCVO   

5. Entrée en vigueur du RADF 

6. Moratoire sur le traitement d’EPC 

7. Mesures pour la forêt publique annoncées dans le budget 2016-2017 

8. Résultats des VOIC pour l’UA 083-51 

9. Avancement du comité VOIC 

10. Présentation des lacs sensibles (Comité paysage) 

11. Date de la prochaine rencontre de la TLGIRT 

12. Divers 

13. Fin de la rencontre 

 

Le point 8 est soustrait de l’ordre du jour, il est reporté à la prochaine rencontre de la TGIRT qui 

aura lieu le 14 juin 2016. 

 

Plusieurs points sont ajoutés au point 12 : 

 Forêt de haute valeur de conservation (FHVC) – Demandé par Nathalie Dallaire 

 Les dossiers du MFFP en cours – Demandé par Valérie Pellerin 

 IntegraGold – Demandé par Jacinthe Pothier 

 Évaluation de la rencontre – Demandé par Jacinthe Pothier 

Ces points seront intégrés à différents endroits dans l’ordre du jour. 

 

Manon Gilbert avait demandé par courriel qu’un rappel soit fait aux membres de la Table 

concernant l’accessibilité des calendriers de récolte des BGA. Jacinthe Pothier a informé les 

membres en début de rencontre que ces derniers étaient accessibles et à jour via le site Internet 

de la MRC, dans la section Aménagement et développement, sous la section GIRT. 

 

3. Adoption du compte rendu du 9 février 2016 

 

Des modifications sont demandées par des membres :  

 

1. Modification demandée par Laurence Dupuis : À la page 4, au point 5, il faudrait enlever 

le « m’ ». La phrase se lirait donc ainsi : « La MRC d’Abitibi a confirmé son intérêt à siéger 

sur le comité. » 

 

2. Modification demandée par Jacques Cormier par l’entremise de Luc Dubois : À la page 

2, au point 4, il est demandé d’ajouter qu’une de leur préoccupation est le maintien 

minimalement du 12 % d’aires protégées et notamment que l’aire de biodiversité du 

caribou de Jourdan de Val-d’Or soit ultérieurement amendé. 
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3. Modification demandée par Jacques Cormier par l’entremise de Luc Dubois : À la page 

5, au point 6, l’avant dernier paragraphe devrait être modifié, de façon à ce que la 

« réserve écologique » soit remplacée par la « réserve de biodiversité ». Aussi, il indique 

qu’un dépôt de mémoire sera déposé par l’Association pour agrandir l’aire protégée 

des caribous de Val-d’Or.  

 

4. Modification demandée par Kimberly Côté par courriel : À la page 3, au point 4, que le 

paragraphe sous son nom soit modifié afin d’ajouter certains éléments. Voici le texte qui 

remplacera l’existant : « Elle représente l’OBVAJ, sa préoccupation est la qualité et la 

quantité de l’eau du territoire Abitibi-Jamésie, elle couvre une zone d’environ 43 000 km² 

de superficie. Ses préoccupations sont l’entretien des ponts et ponceaux, 

l’augmentation et la responsabilité, après les activités de coupe, des chemins forestiers, 

le drainage forestier ainsi que les pourcentages de coupe par bassins versants. » 

 

Jacinthe Pothier apportera les modifications demandées puis déposera le compte rendu 

corrigé sur la page Internet de la TGIRT. 

 

Ghyslaine Dessureault demande d’être éclairée sur l’une des tâches en cours que Jacinthe 

Pothier avait mentionné à la page 3, au point 4. Elle se questionne en quoi consiste le plan 

concerté du lac Faillon qui est présentement en élaboration. Mario Sylvain explique qu’il 

consiste à concerter les utilisateurs du lac sur la possibilité d’ajouter des terrains de villégiature et 

la création d’un nouveau chemin. Il est précisé que les nouveaux terrains de villégiature seront 

situés à l’intérieur du périmètre de villégiature apparaissant au schéma d’aménagement. La 

concertation est nécessaire étant donné que c’est un lac à caractère faunique et que le but 

de cette désignation est de protéger la ressource faunique.  

 

Jacinthe Pothier mentionne à la Table que les devoirs qui étaient mentionnés dans le compte 

rendu du 9 février avaient été accomplis. La création du comité VOIC a bien été faite et la 

première rencontre a eu lieu le 21 mars dernier. La carte et la liste des lacs et cours d’eau 

sensibles ont été transmises à l’ensemble des membres de la TGIRT. La position de la TGIRT sur les 

aires protégées a été transmise au MDDELCC et le résultat du vote à main levée sur les lisières 

boisées a été remis au MFFP. Finalement, le tableau des tâches a été mis à jour sur le site 

Internet de la MRCVO dans la section GIRT.  

 

4. PAFIO/PAFIT MRCVO 

 

Mario Sylvain explique qu’il est présentement en démarche de consultation pour le PAFIO de la 

MRCVO. Il met à la disposition des membres de la Table deux cartes identiques illustrant les 

endroits où des coupes sont planifiées. La consultation publique se tient du 30 mars au 14 mai 

2016.  

 

Julie Filion avait fait parvenir par courriel deux éléments qui pourraient être sensibles auprès de 

la Ville de Senneterre. Elle précise de ne pas oublier de faire de l’harmonisation avec la Ville. 

 

1. Les blocs de coupe près du Mont Bell pourraient affecter le paysage. 

 

2. Le transport de bois des blocs de coupe près du chemin Croinor est un point sensible qui 

est souvent discuté entre les BGA et la Ville.  

 

Mario Sylvain indique que l’harmonisation a déjà été faite pour le Mont Bell. Il devra vérifier pour 

ce qui est du chemin Croinor.  

 

Mario Sylvain mentionne que des utilisateurs du territoire public ont demandé qu’un chemin 

forestier soit ajouté vers le nord.  



 

Compte rendu de la Table GIRT MRCVO 4 12 avril 2016 

 

La Forêt récréative de la Ville de Val-d’Or est en partie touchée par la planification. Mario 

Sylvain indique qu’il a eu une discussion avec les responsables de cette dernière. Toutefois, une 

consultation spécifique à cette région sera faite d’ici la fin des consultations publiques. C’est un 

secteur sensible où la MRCVO veut s’assurer de tout faire correctement et veut s’assurer 

d’informer adéquatement la population.  

 

La Ville de Senneterre et les BGA demandent d’obtenir les « shapes » des chemins. La Ville de 

Senneterre désire aussi obtenir la « shape » des lots intramunicipaux. 

 

5. Entrée en vigueur du RADF 

 

Stéphanie Racicot informe la TGIRT que l’adoption du RADF est remise au 1er avril 2017. Donc le 

RNI continue de s’appliquer.  

 

6. Moratoire sur le traitement d’EPC 

 

Stéphanie Racicot explique, à l’aide d’une présentation PowerPoint, qu’un moratoire est 

actuellement en vigueur sur les éclaircies pré commerciales (EPC), sur le territoire de l’UA 83-51, 

dû à l’arrivée imminente d’une épidémie de la tordeuse des bourgeons de l’épinette (TBE). 

Actuellement, les UA sous la responsabilité de la TGIRT de la MRC de La Vallée-de-l’Or sont peu 

affectées par l’épidémie. Néanmoins, le Témiscamingue vient de subir les ravages de 

l’épidémie et nous savons qu’elle se déplace vers le nord-est, c’est donc une question de 

temps. 

 

Il y a des risques liés à l’EPC dans un contexte de TBE :  

 Cela stresse les arbres restants. 

 Les arbres ont besoin de 3 ans pour s’en remettre.  

 

Aucun traitement n’est fait pour neutraliser la TBE. Pour l’instant la solution consiste à prioriser le 

plan de diversification qui consiste à enlever les feuillus au lieu des résineux.  

 

Le PowerPoint sera transmis à l’ensemble des membres de la Table. 

 

Plusieurs questions ont été posées et quelques-unes sont restées sans réponse. Stéphanie 

Racicot fera donc parvenir l’information demandée lorsqu’elle se sera renseignée.   

 

Questions : 

 

 Luc Dubois : Quelles sont les dernières années où il y a eu une épidémie de tordeuses? 

  Selon les informations trouvées sur Internet par Nathalie Dallaire, la dernière épidémie 

  remonterait aux années 1976-1977. (Réponse reçue par courriel suite à la TGIRT : La 

  région de l’Abitibi-Témiscamingue a été touchée de 1969 à 1985). 

 

 Marcel Marcotte : Le plan de diversification consiste à retirer les feuillus, cela ne risque-t-il 

pas, au contraire, de favoriser l’épidémie de la TBE? 

 Aucune réponse n’a pu être fournie.  

 

 Comment se propage l’épidémie?  

 Par le vent. 

 

 Laisser un écran de feuillus ne pourrait-il pas empêcher l’épidémie? 

 Aucune réponse n’a pu être fournie.  
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 Clémentine Cornille : Quelles solutions l’Ontario applique-t-elle? 

 Aucune réponse n’a pu être fournie.  

 

7. Mesures pour la forêt publique annoncées dans le budget 2016-2017 

 

Stéphanie Racicot fait d’abord un topo des mesures sur la forêt publique, puis sur la forêt privée. 

 

230 M$ ont été annoncés comme appui en foresterie, sur 5 ans.  

 

Forêt publique : 

 

 Mise en place du remboursement des chemins multiressources pour l’aide au forestier. 

 

 Prise en charge progressive du coût de protection des forêts par le gouvernement 

(SOPFEU - SOPFIM). Il est prévu que le gouvernement paiera 100 % des coûts en 2018.  

 

Mario Sylvain questionne Stéphanie Racicot afin de savoir si c’est applicable aussi aux MRC, 

car ces dernières fournissent actuellement une partie des coûts.  

 

 Programme de soutien à l’innovation. 

 

 Programme d’acquisition des données LIDAR. 

 

 Amélioration de la qualité du bois récolté : modification des modalités en forêt. 

 

Forêt privée : 

 

 Hausse de 65 000 $ du seuil d’exemption. 

 

 Augmentation du remboursement foncier. 

 

 Étalement du revenu. 

 

 12 000 $ pour la bonification de l’aide pour la mise en valeur des récoltes.  

 

Ghyslaine Dessureault demande s’il y a beaucoup de compagnies privées? Stéphanie 

Racicot lui répond qu’ils représentent 33 % de la possibilité forestière. 

 

Marcel Leblanc demande à qui s’adresse le remboursement des chemins multiressources? 

Stéphanie Racicot lui répond que ce remboursement vise les compagnies forestières. 

M. Leblanc mentionne que lorsqu’ils rénovent les chemins parfois ils oublient des accès que 

prennent les VTT. Il est expliqué qu’il faut que ces accès aient été concertés. C’est à ça que 

servent les consultations PAFIO et l’harmonisation opérationnelle.  

 

Marcel Marcotte indique qu’il faut prioriser les chemins existants, il faudrait faire un plan 

directeur des chemins.  

 

8. Résultats des VOIC pour l’UA 083-51 

  

Le point 8 est remis à la prochaine TLGIRT. 

 

 

 

 



 

Compte rendu de la Table GIRT MRCVO 6 12 avril 2016 

 

 9. Dossier en cours au MFFP 

 

Valérie Pellerin énumère et explique les dossiers qui sont ou seront traités dans les prochains 

mois.  

 

 Émissions des autorisations pour les travaux 2016-2017. 

 

 Les cartes des travaux qui seront effectués cette année nous seront présentées 

probablement à la prochaine TGIRT. 

 

 La compilation et les rencontres des personnes ayant émis des commentaires suite aux 

consultations des PAFIO avancent. 

 

 Les travaux sylvicoles non commerciaux commenceront bientôt. 

 

 Les contrats d’inventaires 2016-2017 seront donnés bientôt. 

 

 La revue externe du bureau du forestier en chef sur les possibilités forestières 2018-2023, 

avec le calcul de possibilité devrait être déposé cet automne. 

 

 Lors de la consultation des PAFIO, des travaux sylvicoles non commerciaux n’étaient pas 

apparus dans la version V07 qui a été présentée à la consultation publique, alors qu’ils 

avaient été consultés dans la version V06 pour les secteurs des UA 84-51 et 84-62. Les 

cartes comprenant les parties oubliées, seront transmises à Jacinthe Pothier qui les 

acheminera par la suite à l’ensemble des membres.  

 

Clémentine Cornille se questionne sur la décision qui a été prise quant à l’exclusion des lisières 

boisées de la possibilité forestière.  

Réponse de Valérie Pellerin : Étant donné que la réponse a été la même à toutes les TGIRT et 

qu’il n’y a pas eu de consensus, le bureau du forestier en chef a interprété cela comme s’il 

devait les conserver. Julie Filion explique brièvement la raison pour laquelle les BGA veulent 

conserver la possibilité forestière dans les lisières boisées.  

 

Nathalie Dallaire informe la Table qu’étant donné qu’il n’y a pas eu beaucoup de 

commentaires qui sont ressortis lors des consultations PAFIO quant à la voie de contournement 

prévue au sud de Val-d’Or, près des lacs Ben et Bayeul, une consultation spéciale sera faite 

prochainement pour les riverains. Nathalie Dallaire fera parvenir la date officielle de la 

consultation à Jacinthe Pothier afin qu’elle transmette l’information à la TGIRT.  

 

*Pause de 15 minutes* 

 

10. Forêt de haute valeur de conservation (FHVC) 

 

Le point Divers apporté par Nathalie Dallaire est traité comme premier point au retour de la 

pause. 

 

Nathalie Dallaire informe les membres que les contours des FHVC dans l’UA 83-51 ont été 

modifiés afin de prendre en considération les aires protégées. Certaines sections de FHVC ont 

été retirées, alors qu’elles ont été agrandies à d’autres endroits.  

 

Une carte est présentée aux membres pour accompagner les explications de Nathalie Dallaire. 

Les parties hachurées représentent les contours à jour des FHVC, alors que les parties vertes 

illustrent les anciennes limites des FHVC.  
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La carte sera transmise aux membres de la TGIRT.  

 

Il est demandé par les membres que Nathalie Dallaire présente une explication de ce qu’est 

une FHVC lors d’une prochaine TGIRT, quels sont les critères et les normes qui permettent 

d’identifier un territoire comme étant une FHVC et pourquoi peut-on modifier ces zones. 

 

Il est aussi demandé au MFFP d’expliquer lors d’une prochaine TGIRT ce qu’est une GHE, ainsi 

que différentes abréviations qui sont souvent mentionnées. 

 

Jacinthe Pothier fera parvenir  une liste des acronymes courants qu’elle possède aux membres 

de la Table.  

 

11. Avancement du comité VOIC 

 

Jacinthe Pothier explique que le comité VOIC s’est rencontré pour la première fois le 21 mars 

2016 et se rencontre à nouveau en après-midi après cette Table GIRT du 12 avril. La première 

rencontre a permis de faire le tri parmi les préoccupations de 2015 entre celles qui pouvaient 

s’intégrer au PAFIT, celles qui s’intégraient plutôt dans les PAFIO et les autres préoccupations qui 

ne traitaient pas de la foresterie (exemple : Préoccupation par rapport aux mines, aux gravières 

et sablières).  

 

Un ménage a aussi été fait dans les nouvelles préoccupations qui ont été fournies en 2016 par 

les membres. Certaines préoccupations rejoignaient celles déjà existantes. 

 

Jacinthe Pothier informe la Table des échéances et objectifs que le comité s’est fixé : 

 

1. D’ici la prochaine TGIRT, les préoccupations seront reformulées et triées en ordre de 

priorités.  

Au besoin, il est possible qu’à la prochaine TGIRT, des comités soient formés (bassin 

versant et voirie), mais ces derniers ne commenceront leurs activités qu’en 2017.  

2. D’ici la TGIRT du 13 septembre, les préoccupations conservées seront analysées en 

concordance avec la réglementation existante, afin de vérifier s’il existe déjà des 

normes sur le sujet. 

Aussi, les préoccupations conservées seront transformées le plus possible en V.O. (VOIC) 

et au besoin des I.C. pourront être apportées pour bonifier nos préoccupations.  

3. D’ici le 13 décembre, les documents qui seront fournis au MFFP seront mis au propre et 

par ordre de priorité. Ils seront présentés à la Table lors de la rencontre du 13 décembre 

pour approbation. 

 

Lors de la rencontre et de l’analyse des préoccupations, certaines questions sont restées sans 

réponse. Entre autres, le comité s’est questionné sur l’intention derrière la préoccupation 

suivante : « Coupe forestière trop importante à l’échelle d’un secteur de chasse (peut affecter 

la faune). Selon Luc Dubois, il n’y aurait pas de préoccupation envers l’orignal du côté de 

l’Association des chasseurs et pêcheurs de Val-d’Or. Le comité s’est alors demandé si ce n’était 

pas une préoccupation qui aurait été formulée avant les coupes « COS », alors que les coupes 

en mosaïque étaient encore appliquées. 

 

Entre temps, Nathalie Dallaire a fait parvenir par courriel à la coordonnatrice ce que la 

littérature suggère quant à l’aménagement forestier en considérant à la fois le domaine vital de 

l’orignal et les besoins des chasseurs. Jacinthe Pothier en fait la lecture aux membres.  
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Afin de mieux comprendre cette préoccupation, Ghyslaine Dessureault a trouvé un document 

qui expliquerait d’où provient la formulation de la préoccupation. Elle serait tirée directement 

d’un exemple fourni par le MFFP.  

 

Suite à ces informations, les membres sont d’avis que la préoccupation est encore d’actualité, 

bien que les orignaux ne soient pas menacés actuellement par les types de coupes qui sont 

faites.  

 

Valérie Pellerin nuance toutefois un point, ce sont encore des coupes en mosaïque qui sont 

faites sur le territoire de l’UA 84-62, car elle fait partie du territoire de la paix des braves.  

 

Les COS (Compartiment d’organisation spatiale) n’étant pas une notion claire pour tout le 

monde, il est demandé qu’à la prochaine TGIRT, le MFFP explique en détail ce que c’est. 

 

Un autre questionnement était resté sans réponse lors de la rencontre du comité VOIC : Est-ce 

que les droits de passage sur les chemins forestiers sont non consentis pour les Quad et 

motoneige? La question n’étant pas assez élaborée, elle sera ramenée à la prochaine TGIRT, s’il 

y a lieu.  

 

Valérie Pellerin précise tout de même que le rôle et la responsabilité des chemins sont partagés 

entre le MERN et le MFFP.  

 

Nathalie Dallaire informe la Table qu’il y a quelques années, le MTQ avait demandé que le 

réseau Transquébec leur soit transmis, dans le cadre des « sentiers durables dans le temps ». Les 

itinéraires avaient été concertés localement et le moratoire était effectif jusqu’en 2017. Il a été 

demandé que Jacinthe Pothier et Mario Sylvain fassent une recherche dans les archives de la 

TGIRT, afin de retrouver la documentation à ce sujet.  

  

Finalement, Jacinthe Pothier informe les membres que s’ils veulent des informations, quelles 

qu’elles soient, ils n’ont qu’à lui demander et elle fera la demande au MFFP.  

 

12. Présentation des lacs sensibles (comité Paysage) 

 

Jacinthe Pothier explique qu’il avait été demandé de dresser une liste des lacs et cours d’eau 

des endroits où il était prioritaire de conserver un couvert forestier adéquat pour les utilisateurs 

du territoire et pour la clientèle touristique.  

 

Il est demandé aux membres si des lacs ou cours d’eau devraient être ajoutés selon eux.  

 

Luc Dubois mentionne que le lac Florentien est en procédure d’ouverture pour la pêche. Ce lac 

fait déjà l’objet d’une protection par le MFFP, mais il aimerait savoir si les normes de la VOIC sont 

plus sévères que celles accordées par le ministère, car il aimerait être certain d’avoir la meilleure 

protection possible.  

 

Marcel Marcotte indique que le lac Cuillère est un lac à pêche, la truite grise. 

 

Johanne Vienneau a fait parvenir par courriel une préoccupation quant aux rivières servant au 

canot-camping. Elle mentionne, entre autres, la rivière Chochocouane dans la réserve 

faunique.  Jacinthe Pothier ajoute que la rivière Mégiscane aussi est reconnue pour le canot-

camping. Les membres semblent d’accord pour qu’une protection accrue soit accordée à ses 

rivières.  
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Clémentine Cornille se demande pourquoi on dit que ce sont des lacs et cours d’eau sensibles? 

En quoi sont-ils sensibles? Y a-t-il des espèces menacées? Jacinthe Pothier mentionne que c’est 

pour les paysages, mais elle est d’accord qu’il faudra peut-être revoir la façon de les nommer. 

 

Il est demandé de faire une gradation d’importance parmi tous ces lacs et cours d’eau, afin de 

connaitre ceux qui sont prioritaires et expliquer pourquoi. 

 

Jacinthe Pothier mentionne que le comité Paysage devra se rencontrer encore au moins une 

fois, afin d’éclaircir quelques points et permettre aux MRC d’Abitibi et de Rouyn-Noranda de 

faire connaitre leurs modalités respectives et essayer de trouver un terrain d’entente ou une 

solution alternative.  

 

13. Date de la prochaine rencontre de la TLGIRT 

 

La prochaine rencontre aura lieu le 14 juin à Senneterre. 

 

14. Divers 

 

Jacinthe Pothier informe les membres de la TGIRT qu’elle fait partie du comité de suivi 

d’IntegraGold, donc elle peut leur transmettre des informations s’ils lui font la demande et peut 

apporter leurs préoccupations aux rencontres du comité de suivi.  

 

Jacinthe Pothier distribue une feuille à chaque personne présente, afin que chacun évalue et 

donne leurs commentaires sur la rencontre.  

 

15.  Fin de la rencontre 

 

La séance est levée à 11 h 35. 

 

 

 

 

 Jacinthe Pothier 

 Coordonnatrice et aménagiste  

 Service de l’aménagement et du développement 


